

Participa presidente sirio en ceremonia por natalicio de Mahoma



Damasco, 19 nov (RHC) El presidente sirio, Bashar Al-Assad, participó en una ceremonia religiosa en la mezquita de Saad Bin Muath en Damasco, en ocasión del natalicio del profeta Mahoma.

La ceremonia comenzó con la recitación de versos del Sagrado Corán por el jeque Salim Abdo Akkad, en presencia de altos dignatarios religiosos y dirigentes del país.

A continuación el ministro de Asuntos Religiosos, Mohamad Abdel Sattar Sayed, destacó la fecha y afirmó que 'Siria ha pagado un alto precio para preservar su independencia y la dignidad de su pueblo, así como en defensa de su territorio.'

El ritual se efectuó en víspera de la Fiesta por el natalicio del Profeta y que en la mayoría de los países musulmanes cae el 20 de noviembre del presente año de acuerdo con el calendario gregoriano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176923-participa-presidente-sirio-en-ceremonia-por-natalicio-de-mahoma>



Radio Habana Cuba